
     
 

PRELIMINARY PROGRAMME: 17th International Forum of NGOs in O=icial Partnership with UNESCO 
“African Leadership, Experience, and Expertise in the International Decade of Sciences for 

Sustainable Development” 
 

Day 1: Tuesday 10 December 2024 - All times East Africa Time (GMT+3) 
10h30 Opening Ceremony 

Introduction of the Forum Co-Chairs 
• Peggy Oti-Boateng, Executive Director, African Academy of Sciences 
• Abdelbasset Ben Hassen, Vice-President, NGO-UNESCO Liaison Committee 
  

11h00 Session 1: Introduction to the IDSSD 
The Natural Sciences Sector at UNESCO outlines the vision, goal, and strategic plan of 
the new International Decade of Sciences for Sustainable Development. 
 

12h00 Session 2: African Cooperation for Scientific Literacy 
National Commissions for UNESCO outline opportunities for collaboration with NGOs 
towards success for the IDSSD, with input from Kenya, Ghana, South Africa, and Uganda. 
 

13h00 BREAK 
14h00 Session 3: Quantum Science and Technology 

A priority issue across Africa, we consider opportunities and progress, aligning with the 
goals of the Decade. 
 

 15h30 Session 4: Strengthening Human and Scientific Capacity for Hydrology  
Hosted by the UNESCO Regional OSice in Nairobi, we highlight opportunities to build 
Pan-African capacity and access for water science and clean water supply. 
 

 
Day 2: Wednesday 11 December 2024 - All times East Africa Time (GMT+3) 
10h30 Session 5: Accelerating Gender Equality through the Decade 

Addressing UNESCO’s global priority of Gender Equality, the speakers consider the 
Decade as an opportunity to catalyse progress. 

   
11h30 Session 6: Youth Driving Sciences for Sustainable Development 

Speakers from across Africa under the age of 35 highlight pathways to success for the 
Decade which harness the energy of youth and early-career professionals. 
 

12h30 Session 7: Building a Roadmap for Success  
Based on the NGO-UNESCO Liaison Committee’s successful cooperation with the IOC 
and Ocean Decade, we open a call for NGOs to join a Task Team to work with the IDSSD 
team to build a roadmap for civil society participation in the Decade. 

 
13h00 BREAK 
14h00 Session 8: New Technology, Neurosciences and the Need for Ethical Approaches to 

Innovation 
Civil society actors consider rights-based approaches to scientific advancement and 
implementation of new technologies in Africa. 
 

15h00 Session 9: Mobilising NGOs for the Decade 
Open discussion for inspiration, and opportunity for attendees to pledge their actions in 
support for the Decade, including feedback and recommendations to the International 
Conference of NGOs, 17-19 December 2024. 

   
15h45 Closing Session:  

Concluding remarks from the Co-Chairs of the Forum, representatives from UNESCO and 
the Chairperson of the International Conference of NGOs. 
 

 



     
 

PROGRAMME PRÉLIMINAIRE :  
17e Forum international des ONG en partenariat o=iciel avec l’UNESCO 

« Leadership, expérience et expertise africaines dans la Décennie internationale des sciences pour 
le développement durable » 

 
Jour 1 : Mardi 10 décembre 2024 - Toutes les heures sont en heure d'Afrique de l'Est (GMT+3) 
10h30 Cérémonie d'ouverture 

Présentation des coprésidents du Forum 
• Peggy Oti-Boateng, directrice exécutive de l'Académie africaine des sciences 
• Abdelbasset Ben Hassen, vice-président du Comité de liaison ONG-UNESCO  
 

11h00 Session 1 : Introduction à la Décennie internationale des sciences pour le 
développement durable 
Le Secteur des sciences naturelles de l’UNESCO présente la vision, l’objectif et le plan 
stratégique de la nouvelle Décennie internationale des sciences pour le développement 
durable. 
 

12h00 Session 2 : Coopération africaine pour l’alphabétisation scientifique 
Les commissions nationales de l’UNESCO présentent les possibilités de collaboration 
avec les ONG pour assurer le succès de l’IDSSD, avec la contribution du Kenya, du 
Ghana, de l’Afrique du Sud et de l’Ouganda. 
 

13h00 PAUSE DÉJEUNER 
14h00 Session 3 : Science et technologie quantiques 

En tant que question prioritaire à travers l’Afrique, nous examinons les opportunités et les 
progrès, en accord avec les objectifs de la Décennie. 
 

 15h30 Session 4 : Renforcement des capacités humaines et scientifiques en hydrologie 
Hébergée par le Bureau régional de l'UNESCO à Nairobi, nous mettons en lumière les 
opportunités de renforcement des capacités panafricaines et d'accès aux sciences de 
l'eau et à l'approvisionnement en eau potable. 
 

 
 
 
 

Jour 2 : mercredi 11 décembre 2024 - Toutes les heures sont en heure d'Afrique de l'Est (GMT+3) 
10h30 Session 5 : Accélérer l’égalité des genres grâce à la Décennie 

Abordant la priorité mondiale de l’UNESCO en matière d’égalité des genres, les 
intervenants considèrent la Décennie comme une opportunité de catalyser les progrès.   
 

11h30 Session 6 : Les jeunes au service du développement durable grâce aux sciences 
Des intervenants de toute l’Afrique âgés de moins de 35 ans mettent en avant les voies de 
réussite de la Décennie qui exploitent l’énergie des jeunes et des professionnels en début 
de carrière. 
 

12h30 Session 7 : Élaboration d’une feuille de route pour le succès 
Sur la base de la coopération fructueuse du Comité de liaison ONG-UNESCO avec la COI 
et la Décennie des océans, nous lançons un appel aux ONG pour qu’elles rejoignent une 
équipe de travail afin de travailler avec l’équipe de l’IDSSD pour élaborer une feuille de 
route pour la participation de la société civile à la Décennie. 
 

13h00 PAUSE DÉJEUNER 
14h00 Session 8 : Nouvelles technologies, neurosciences et nécessité d’approches 

éthiques de l’innovation 
Les acteurs de la société civile envisagent des approches fondées sur les droits pour le 
progrès scientifique et la mise en œuvre de nouvelles technologies en Afrique. 
 



     
  
15h00 Session 9 : Mobiliser les ONG pour la Décennie 

Discussion ouverte pour inspirer les participants et leur donner l'occasion de s'engager à 
agir en faveur de la Décennie, en formulant notamment des commentaires et des 
recommandations à l'intention de la Conférence internationale des ONG, qui se tiendra 
du 17 au 19 décembre 2024. 
 

15h45 Séance de clôture : 
Remarques finales des coprésidents du Forum, des représentants de l’UNESCO et du 
Président de la Conférence internationale des ONG. 

 
 
 
 
 


